

令和2年度後期開始に向けて 生徒朝礼

令和2年10月12日（月）

それでは、校長先生から最初に話をします。

後期が本日から始まります。通知表は期末テストを終えたばかりなので、その結果も踏まえて10月の末に配付する予定です。それまでもう少し待っていてください。

さて、先ほど後期の生徒会執行部の皆さんを始め多くの人に認証状をお渡ししました。実際に活動が始まるのは学校祭を終えてからになると思いますが、特に生徒会の皆さんは放送を通じて生徒の皆さんに伝えた公約を少しでも進められるようにするとともに、佐織中学校のよき伝統を引き継いでいけるように力を尽くしてください。

また、前期生徒会の役員の皆さん、これまで学校祭を含め、様々な活動に力を尽くしてくれてありがとうございました。今年は特に新型コロナウイルス感染症もあっていつもと違うことを考えなければいけなかったと思いますが、中野会長さんのもと、佐織中学校の全校生徒が少しでも思い出深いものとなるよう、感染症対策を念頭に置きながら、コンパクトな行事も目指していただきました。学校祭についてははいよいよ本番を明後日に控え、本日はリハーサルも行う予定になっていますが、ぜひ例年とは違った新しいスタイルの学校祭を作り上げたという自信のもと大いに力を発揮してください。校長先生も13年ぶりに参加する中学校の学校祭を心待ちにしていました。全校生徒の皆さんと楽しみたいと思っています。

最後にそれぞれの学年の皆さんに少しずつお伝えをします。3年生の皆さんは修学旅行お疲れ様でした。変更につぐ変更で振り回されたとは思いますが、何より出かけることができほっとしています。あいにくのどしゃぶりになってしまいましたが、これは校長先生が雨男なので許してください。あとは学校祭が終了するといよいよ進路に向けての準備が始まります。学校祭で思い切り楽しんだ後は、受験モードに切り替えて残りの中学校生活を過ごしてください。

2年生の皆さん、キャンプは今年新型コロナウイルス感染症のために中止となってしまいましたが、10月の末には職場体験学習が控えています。これからも少しずつ準備を進めていくと思いますが、地域の企業の人たちもコロナ禍で大変な時ですが、皆さんのためならとこの職場体験を引き受けてくださいました。3日間程度と短い体験ですが、働くということはどういうことか、少しでも学んでほしいと願っています。

1年生の皆さん、先日はSDGsの講習会が行われましたね。今の日本、世界の状況の中、皆さんが今できることを講師の先生方の指導のもと一緒に考えたと思います。後期は2、3年生のような大きな行事はないかとは思いますが、まずは中学校生活にも慣れてきた現在、学習にしっかりと取り組んで学力を身に付けてほしいと願っています。また、明後日に控えている学校祭では思う存分楽しむとともに、2、3年生の先輩方の動きを見て、よいところをどんどんまねてください。これで校長先生の話が終わります。